

Cine Keira Knightley también canta
La actriz de *Piratas del Caribe* interpretará canciones de la banda sonora de su próxima película, *The Edge of Love*.

Música A Leona Lewis le sobra el dinero
La cantante inglesa ha rechazado una oferta de medio millón de euros por un bolo de 15 minutos en Dubai (Emiratos Árabes).

Jesucristo se viste de samurái

Un dibujante y aspirante a pastor publica una versión 'manga' de la Biblia

Un Goliat con estética de Transformer y un Moisés atlético. Éstos son los protagonistas del cómic más vendido en Reino Unido.

"Era mi oportunidad de hacer algo sorprendente y diferente, y de acercar la Biblia a un público nuevo". Ése era el objetivo de Ajinbayo Akinsiku, conocido artísticamente como Siku, cuando le propusieron hacer su propia versión de las Sagradas Escrituras, eso sí, al estilo japonés.

Lejos de querer frivolizar, Siku buscaba convertir los textos bíblicos en algo cercano a los más jóvenes. Por eso, los personajes no se parecen a los que salían en las películas de Cecil B. DeMille o en las Victor Mature. Son auténticos superhéroes, que hablan un len-

guaje adaptado a los adolescentes. "Necesitábamos un Jesucristo que fuera humano y que interactuara con sus compañeros igual que lo hacen los jóvenes en la calle", explica Siku.

Si los contenidos se han adaptado al lenguaje popular, la estética es sólo apta para *otakus*. El Antiguo Testamento se envuelve en una atmósfera pesada, igual que las Revelaciones, ya que "son libros especialmente oscuros y desconcertantes, aunque espero que los lectores vayan más allá de la oscuridad y descubran que su contenido no es más que el producto del tiempo en el que se escribieron".

En cambio, la llegada de Jesucristo está resuelta con "luz y poder". "Quizá la parte más divertida de dibujar fue cuando Jesús se

mete con los fariseos", asegura, "creo que con el dibujo se entiende muy bien su mensaje, y además queda retratado de una forma muy humana".

Aunque el propio Siku está estudiando para convertirse en pastor de la Iglesia anglicana, cuando *La Biblia Manga* salió a la venta no estaba muy seguro de qué acogida tendría. Cuál no sería su sorpresa cuando el propio arzobispo de York le escribió una carta afirmando que le había encantado el libro y que leerlo había sido "una aventura muy emocionante". "Me quitó un gran peso de encima", confiesa aliviado. Su obra ya es el cómic más vendido del Reino Unido.

BETHLEM BORONAT



¡ATENCIÓN!
Quizás hemos hecho el Nuevo Nissan Tiida demasiado confortable.

0% TAE*
Hasta 8.000 € en financiaciones a 24 y 36 meses. Importe restante al contado.

EL MÁS ESPACIOSO DE SU GAMA.
Con cómodos asientos y flexibles compartimentos.

EL INTERIOR MÁS SILENCIOSO DE SU CATEGORÍA.
Con innovadores materiales que absorben el sonido.

NUEVO NISSAN TIIDA. PÓNGASE CÓMODO.
Desde: 13.200 €**

GARANTIA 3 AÑOS / 100.000 KM. NISSAN FINANCIACIÓN www.nissan.es

**PVP recomendado en Península y Baleares para unidades en stock hasta final de mes. Incluye IVA, impuesto de matriculación, transporte, Nissan Assistance y campaña promocional. *Oferta financiando con RCI Banque, S.A., Sucursal en España, aplicable a particulares y autónomos que adquieran un máximo de 2 vehículos en stock. TIN 0%, comisión de apertura 0%. Importe máximo a financiar: 8.000 €. N° de REBE: 08/05859. Válido hasta 31/03/08. Consumo mixto: 5,2-7,8 l/100 km. Emisiones de CO₂: 139-188 g/km.

RED DE CONCESIONARIOS NISSAN



SHIFT_comfort